

Sorpresivo paro de los ferroviarios argentinos

(ANSA, UPI y EFE)

BUENOS AIRES, 10 de julio.—En forma sorpresiva y con una coordinación perfecta que llamó la atención de los observadores, los trabajadores de las 16 líneas de trenes suburbanos de esta capital, paralizaron sus labores.

El paro comenzó exactamente a las 0 horas y dejó sin transporte a millones de usuarios que se trasladan desde la capital al inmenso conurbano y viceversa. La huelga abarcó a los 3 gremios ferrocarrileros: Unión Ferroviaria, Señaleros y La Fraternidad (maquinistas). La paralización duró 12 horas y al mediodía comenzaban a normalizarse los servicios.

Los trabajadores exteriorizaron así sus reclamos de aumentos salariales, mejoras para los jubilados del sector, una rectificación de la política ferroviaria oficial y la suspensión del anunciado cierre de talleres.

El régimen militar se propuso eliminar ramales, reducir personal y transferir a manos privadas algunas instalaciones y servicios. Según denunciaron voceros sindicales, esto ha provocado co-

santías masivas y el aislamiento de poblaciones alejadas.

El Movimiento Unitario Ferroviario reclamó hoy que se modifique esa política, que se reincorpore a los cesantes, la normalización democrática del gremio, la libertad de los presos políticos y gremiales y el esclarecimiento de la situación de los desaparecidos.

La empresa Ferrocarriles Argentinos recordó la vigencia de las leyes que prohíben la huelga en el país y advirtió que el movimiento de fuerza es causa de despido y de sanciones penales, a pesar de lo cual, el paro transcurrió las 12 horas en forma total.

UN GENERAL RECLAMA LA INCORPORACION DEL PERONISMO

El general Acdel Vilas exhortó ayer al gobierno a incorporar el peronismo a la vida política nacional señalando que ese movimiento "es combatido porque no es interpretado".

El general Vilas cobró notoriedad cuando al frente de la V Brigada de Infantería de Tucumán, enfrentó a las guerrillas del Ejército Revolucionario del Pueblo en 1974-75, periodo que dejó

un saldo luctuoso de muertos y desaparecidos en la región. Luego pasó a estar al frente de la represión en el V Cuerpo de Ejército en la sureña ciudad de Bahía Blanca bajo el actual régimen, donde también dejó un saldo sangriento. Reiteradamente ha sido acusado de nazi-fascista.

En una entrevista concedida a *El Tribuno* de Salta se refirió a Perón como "un gran hombre que irrumpió en la vida política nacional cuando el concepto de justicia social no regía en el campo social". Sostuvo que "el justicialismo es una contrapartida al socialismo extranjero". El militar antiguerrillero destacó que Perón encarnaba "el espíritu de solidaridad y hermandad con que un cristiano debe tratar a sus semejantes" y que "con esa mística enquistó a su pueblo".

Respecto al futuro político del país, Vilas —que fue uno de los precursores de la interrupción del régimen constitucional que encarnaba el propio peronismo— dijo que "es importante dar soluciones para no equivocarse el camino de la democracia, evitando el vuelco hacia la izquierda y el voto en blanco del justicialismo".